

los resultados han sido muy por encima de lo esperado; tanto es así, que los clientes ya han adquirido este implemento y ya se encuentra en las operaciones del Perú.

¿Qué características y beneficios tiene el Xcentric Ripper?

Es un componente hidráulico que esta ensamblado con componentes de alta tecnología. Se trata de dos engranajes excéntricos que van girando a través de un motor hidráulico y accionan el brazo de acero anti-desgaste que permite el trabajo de desgarramiento de rocas y de las canteras de las operaciones de nuestros clientes.

El Xcentric Ripper puede hacer trabajos en dragas bajo el agua (ríos), inclusive un cliente lo ha utilizado para reemplazar su voladura debido a que la producción es considerablemente alta en comparación a un martillo hidráulico y la economía que se ahorra con el tema de los permisos que demanda la voladura.

Otra ventaja resaltante es el ahorro de combustible. Los costos de mantenimiento son muy bajos y hay que hacerlo cada 500 horas. El diseño del Xcentric Ripper hace que los componentes no sean tan costosos.

¿El Xcentric Ripper puede ser adaptado a cualquier modelo y marca de excavadora?

Efectivamente. Es un accesorio exclusivo para excavadora, sin embargo no es exclusivo para Komatsu. Se puede adaptar a cualquier tipo de excavadora que tenga la tercera función de accesorio.

¿Cuáles son los diferentes tamaños del Xcentric Ripper?

Se tiene diferentes capacidades del accesorio. Lo bueno del Xcentric Ripper es que se puede adecuar a las diferentes necesidades de las operaciones de los clientes. Esto va desde las mini excavadoras hasta excavadoras de 120 toneladas, es por ello la versatilidad de este implemento en los diferentes sectores de la industria.

¿Cómo es el tema de funcionamiento para el operador?

Tenemos un curso de adiestramiento de operadores. Nosotros nos encargamos de capacitarlo completamente, sin embargo los operadores que cuentan con la experiencia en el manejo de excavadora y martillos hidráulicos no deberían tener problemas porque es igual de sencillo.

¿Las proyecciones para el próximo año son las mejores?

Así es. Este 2014 ingresamos con el accesorio en junio y hemos tenido satisfactorias ventas con clientes en el sur y norte del país para obras importantes. Las proyecciones para el próximo año son muy alentadoras debido a la alta producción que estamos teniendo ahora.

Tenemos Xcentric Ripper para excavadoras de 35 toneladas en la obra de Chavimochic en el norte del país, así mismo se ha logrado colocar tres modelos a nuestro cliente GyM para sus diferentes obras. Del mismo modo logramos cerrar una venta con nuestro cliente MENORCA del sector inmobiliario y que tiene obras en el distrito de Cieneguilla. Estamos participando tanto como proveedores estratégicos de las grandes

constructoras, así como proveedores de los grandes alquiladores.

Coméntenos acerca del servicio postventa que ustedes ofrecen...

El servicio postventa está garantizado por Komatsu-Mitsui Maquinarias. Tenemos en nuestros almacenes tanto en Lima como en todas nuestras sucursales los accesorios anti-desgaste y los accesorios para los mismos componentes hidráulicos del Xcentric Ripper. Contamos con técnicos especializados en la marca, el componente y la excavadora, por lo que no tendríamos problemas de cubrir cualquier necesidad o disponibilidad de servicio. En estos momentos contamos con stock para excavadoras de 22 toneladas, 35 toneladas y 45 toneladas. ■

Fuente: KOMATSU MITSUI MAQUINARIAS.



1. El Xcentric Ripper es un accesorio de alta tecnología que podría reemplazar en el 90% de sus aplicaciones a los martillos hidráulicos.
2. Este producto es un componente hidráulico que está ensamblado con componentes de alta tecnología.

1.

2.

